

Xúquer Viu denuncia que Medio Ambiente no ha consultado a los valencianos

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. S., Valencia

La Plataforma Xúquer Viu denunció ayer que el Ministerio de Medio Ambiente ha autorizado la ejecución de obras para la sustitución de bombeos en la Mancha oriental sin consultar a ninguna organización ni entidad valenciana pese al impacto que la medida tendrá sobre los caudales aguas abajo.

Xúquer Viu duda de la efectividad real del proyecto y cree, por el contrario, que el efecto inmediato de la sustitución de bombeos será un deterioro del estado ecológico del Júcar, por lo que piden la paralización del proyecto.

Los ecologistas recuerdan que la obra se justifica en su inclusión en el Plan de Cuenca de 1998 "pactado por Bono y Zaplana" que no preveía caudales ambientales ni se sujetaba a la Directiva Marco del Agua.

"No es aceptable -añaden- que cuando se ha iniciado el proceso de revisión del Plan Hidrológico de la Cuenca del Júcar que finalizará en 2009 y que ya se ha hecho patente la situación de deterioro cuantitativo y cualitativo en el que se encuentra tanto el Júcar como sus acuíferos y afluentes se pongan en marcha proyectos de este tipo".